

„Hey Alter“ - gebrauchte funktionstüchtige Rechner an Schüler zu verschenken

Klasse: _____

Klassenleiter: _____

Gebrauchte Rechner einzusammeln, aufzubereiten und sie dann weiterzugeben an Schülerinnen und Schüler, die keinen geeigneten haben, und ihnen so zu mehr Chancengleichheit zu verhelfen – das ist die Idee von HEY, ALTER! Alte Rechner für junge Leute. Ganz einfach.

Was können die Hey-Alter-Rechner?

- Internetrecherche / E-Mail-Programm / LernSax / ILIAS
- Text, Tabellen, Präsentationen per LibreOffice
- Grafikprogramme u. a. Standard-Software
- Einbindung in LAN / WLAN zu Hause möglich
- Betriebssystem: Linux Ubuntu
- Bereits getestete Rechner liefern erstaunlich schnell und sehr stabil.



Die Rechner gehen ins Eigentum der Schüler über, d. h. Installation weiterer Programme bzw. im Bedarfsfall Aufspielen eines neuen Betriebssystems wären möglich.

Es stehen in größeren Mengen Desktop-Rechner (vgl. Abbildung) zur Verfügung. Laptops wären kaum vorhanden.

Die Rechner werden von den Initiatoren an die Schule geliefert und müssten von den Eltern bzw. von größeren Schülern selbst in der Schule abgeholt werden.

Liebe Klassenleiterinnen und Klassenleiter,

bitte informieren Sie ihre Klasse und erfassen Sie den Bedarf auf anhängender Liste. Es sollen sich bitte nur SuS eintragen, die wirklich über keinen geeigneten Rechner zur Erledigung der schulischen Aufgaben verfügen.

Rücklauf der Liste bitte bis zum 01.04.2022 an mich. (kein Aprilscherz ;-)

M. Pabst

